

MIGUEL ÁNGEL SILVESTRE
DESATA LA LOCURA, EN LA
ALFOMBRA NARANJA DEL XI
FESTIVAL DE VITORIA

El actor, se proclama rey de la noche,
en la capital vasca, firmando y
haciendo numerosos selfies, durante
más de media hora, en el estreno de
su nueva serie, *En el Corredor de la*
Muerte

Silvestre entusiasmado por el
recibimiento de la gente, que no

paró de vitorearle, huye de la
prensa, al ser preguntado por su
relación sentimental con Patricia
Guirado

La joven debutante actriz,
presentaba 24 horas antes que su
chico, su serie también en el FesTVal
de Vitoria

Miguel Ángel estrenaba la nueva
miniserie, producida por Movistar,
en la que hace de Pablo Ibar, el
español que se lleva 25 años en la
cárcel de Florida, en su mayoría en el
corredor de la muerte, acusado por
un triple asesinato

Vestido muy elegante con un traje y
una camisa blanca, acompañado por
sus compañeros de reparto, Silvestre
acaparó todos los flashes y gritos de
la noche vitoriana